

AEROLEV

Lève-personne pour activités aériennes



FABRICATION
FRANÇAISE

DEPUIS 1976

L'AEROCUB DE L' AISNE

L'Aéroclub de l'Aisne est un des plus anciens aéroclubs de France. Créée en 1927 par Constant PLESSIS, cette association de loi 1901 est reconnue d'utilité publique. Après avoir contribué à la reconstruction de la ville de Möy-de-l'Aisne, Suzanne Deutsch de la Meurthe, héritant de la passion de son père pour l'aviation, fonde l'Aéroclub de l'Aisne et lui fait don de deux premiers avions.

Aujourd'hui l'Aéroclub de l'Aisne, c'est une école de pilotage qui est un véritable point de départ aux diverses carrières dans le monde de l'aéronautique mais aussi la volonté de faire partager la passion de l'aviation dans un esprit de convivialité.



ACCUEIL DES PERSONNES A MOBILITE REDUITE

Nombreuses sont les personnes handicapées physiques qui nous sollicitent régulièrement pour effectuer un « baptême de l'air », pour découvrir les sensations que l'on peut éprouver au cours d'un vol, pour survoler notre région et en admirer les paysages et éventuellement pour s'initier aux techniques du pilotage.

Afin de leur donner satisfaction, nous nous sommes équipés d'un « lève-personne » qui permet aux personnes handicapées de s'installer facilement à bord de nos avions. Nous avons également acquis une passerelle qui permet aux personnes à mobilité réduite de monter par leurs propres moyens dans les appareils.

Bien entendu, nous avons accordé une attention toute particulière à la sécurité des personnes en équipant notre « lève-personne » de harnais médicalisés.

